



Evangelisch-Lutherischer
Kirchenkreis Mecklenburg

Beschluss I/2-6

I. Kirchenkreissynode

2. Tagung

10. November 2012

Beschluss

zum

Klimaschutz im Kirchenkreis Mecklenburg

1. Die Kirchenkreissynode bekräftigt den Beschluss der Landessynode der Evangelisch-Lutherischen Landeskirche Mecklenburgs vom 20. März 2010, eine finanzielle Kompensation von CO²-Emissionen vorzusehen. Weiterhin bekräftigt sie den Beschluss vom 16. April 2011 zur ökofairen Beschaffung. Zugleich bittet sie die Kirchengemeinden und die Diakonischen Einrichtungen, sich diesen Initiativen anzuschließen. Auch die Gemeindeglieder in unserem Kirchenkreis sind herzlich eingeladen, sich zu beteiligen.
2. Die Kirchenkreissynode unterstützt die Klimakampagne der Nordkirche bei der Umsetzung ihrer Ziele für das Gebiet Mecklenburgs. Sie empfiehlt den Kirchengemeinden, die von der Kampagne zur Verfügung gestellten Materialien in die Arbeit vor Ort einzubeziehen.
3. Der Kirchenkreisrat wird beauftragt, im Hinblick auf die kirchlichen Liegenschaften und Gebäude zu prüfen, ob und ggf. wie mit diesen Ressourcen die Energiewende im Bundesland Mecklenburg-Vorpommern weiter unterstützt werden kann. Die Prüfung beinhaltet auch die Möglichkeit, als Kirche selbst regenerative Energien zu erzeugen.
4. Die Kirchenkreisverwaltung wird beauftragt, das Verwaltungs- und Gebäudemanagement im Kirchenkreis Mecklenburg nach den Kriterien von Nachhaltigkeit und Energieeffizienz auszurichten.

Neubrandenburg, 10. November 2012

Christoph de Boor

Präses der Kirchenkreissynode